

Denuncian chantaje contra diputada rusa de lucha anticorrupción



Moscú, 21 may (RHC-PL) El vicepresidente de la Duma (cámara baja rusa), Vladimir Vasiliev, denunció el chantaje de una organización con financiamiento extranjero contra la exfiscal general de Crimea, Natalia Paklonskaya, de la comisión anticorrupción del órgano legislativo.

Vasiliev, al frente de la fracción del gubernamental partido Rusia Unida, calificó de agresión las declaraciones de Iliá Shumanov, vicedirector de la filial aquí de Transparencia Internacional, de que se vería obligado a escarbar en el pasado de Paklonskaya.

La joven parlamentaria, quien dirige la comisión para verificar los informes sobre ingresos de los diputados, anunció que comprobaría si existen casos de corrupción en Transparenc y Internacional y en el llamado Fondo Anticorrupción del opositor Alexei Navalny.

Transparencia Internacional cuenta con los aportes de Estados Unidos, Reino Unido y Alemania, así como de ingresos 'privados' del Fondo Soros, el Fondo Nacional por la Democracia, o la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid).

Medios de prensa local recuerden el triste historial de injerencia en asuntos internos de otros países de la Usaid y los mencionados fondos, incluido en la organización de protestas antigubernamentales en 2011 en este país.

El fondo anticorrupción de Navalny también recibe ayuda exterior y fue creado poco después de las referidas protestas en las que participó ese bloguero ruso, quien pretende presentarse en las presidenciales del próximo año.

La semana pasada, el Partido Comunista de la Federación de Rusia, en una reunión preparatoria para un nuevo congreso, se pronunció por la estabilidad nacional y denunció los intentos desde el exterior de crear aquí condiciones para otra revolución de colores.

El término proviene de la llamada Revolución naranja, registrada en 2004 en Ucrania.

La prensa capitalina recordó que Transparencia Internacional, creada en 1993, nunca mencionó casos como la desaparición de unos 700 mil millones de dólares que la administración de Barack Obama suministró a la banca para salir de la crisis financiera de 2008.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130368-denuncian-chantaje-contra-diputada-rusa-de-lucha-anticorrupcion>



Radio Habana Cuba